

URBANESIA

Masyarakat Jogja Sangat Antusias Tour De Campus Ksatrian AAU

Suferi - JABAR.URBANESIA.ID

Jun 13, 2022 - 10:11



Masyarakat Jogja photo bersama saat Tour De Campus di Ksatrian AAU yogyakarta

YOGYAKARTA - Setelah dua minggu berjalan pelaksanaan Tour de Campus di Komplek Lembaga Pendidikan Akademi Angkatan Udara (Ksatrian AAU). Kini di hari Minggu pagi ketiga (12/6/2022) masyarakat Jogjakarta (Jogya) kembali diberikan kesempatan untuk menikmati Rekreasi Edukatif. Tentunya banyak sisi

positif yang didapat dengan berjalan-jalan di seputar Ksatrian AAU.

Dengan informasi yang diterima di media sosial yang disampaikan AAU, ribuan masyarakat Jogja antusias untuk dapat hadir dalam kegiatan tersebut.

Gubernur AAU, Marsda TNI Eko D. Indarto, S.I.P., M.Tr (Han) menyampaikan, bahwa kegiatan Tour de Campus sangat penting untuk dilaksanakan karena memberikan keuntungan kepada kedua belah pihak.

"Bagi masyarakat Jogja yang hadir dapat melaksanakan relaksasi; jalan sehat dengan udara pagi yang bersih, menyaksikan display drumband Taruna dan Marching Band perwakilan dari lima Kabupaten se-DIY, serta mendapatkan informasi edukatif seputar Akademi Angkatan Udara dan kehidupan Karbol," terang Gubernur AAU.

Sementara bagi para Karbol, kegiatan ini menjadi ajang untuk praktek kemampuan dalam berdialog dan berkomunikasi dengan publik.

"Pada gilirannya akan berdampak pada pembentukan karakter sebagai pemimpin masa depan yang bijak dalam menyikapi dinamika lapangan," katanya.

Sementara itu beberapa masyarakat Jogja yang sudah berkeluarga menyambut sangat baik dengan adanya kegiatan ini, karena bisa jalan sehat dengan putra-putrinya yang masih kecil sambil menyemangati agar kelak bisa seperti para Karbol yang sigap dan cekatan dalam setiap gerak.

Sementara bagi para remaja, kegiatan ini menjadi ajang rekreasi edukatif yang sangat bermanfaat, karena mereka termotivasi untuk lebih bersemangat dalam belajar.

"Semoga besok saya bisa diterima menjadi Karbol Pak. Saya akan lebih rajin belajar," ujar seorang remaja yang hadir dalam Tour de Campus.

Hal sama disampaikan seorang warga berusia lanjut, bahwa dia sangat mengapresiasi dengan adanya acara tersebut.

"Terima kasih karena disiapkan Bis AAU untuk berkeliling Ksatrian dan diberikan banyak informasi yang sangat bermanfaat dari para Karbol dengan sikap yang sangat ramah," pungkasnya. (Red/suferi)